



Das Kanadagans-Paar im Gehege hat Nachwuchs bekommen  
Foto: Götz Berlik

**Nachwuchs ist da**

### **Kanadagänse mit Küken unterwegs**

15. Mai 2021

Die im Niendorfer Gehege als kleine Besonderheit geltenden Kanadagänse (das Wochenblatt berichtete) haben ihren Nachwuchs bekommen. Seit gut einer Woche erkunden die fünf kleinen und unglaublich niedlichen Gänseküken gemeinsam mit Mama und Papa ihre Umgebung. Auf einer kleinen Insel im nordöstlichen Bereich des Waldes haben sie einen geschützten Raum gefunden, dennoch gilt für alle Waldbesucher jetzt erst recht: Bitte nicht stören! *kh*